

Avanza peso frente al dólar por quinta sesión continua (El Financiero 07/04/10)

Avanza peso frente al dólar por quinta sesión continua (El Financiero 07/04/10) Clara Zepeda Hurtado Miércoles, 7 de abril de 2010 IPC logra segundo máximo histórico consecutivo. - Jornada positiva para peso, bolsa y reservas Por quinta jornada consecutiva, el dólar terminó a la baja en el mercado cambiario nacional. La divisa estadounidense descendió ayer 0.40 por ciento ante la moneda mexicana, a 12.2200 unidades. De acuerdo con datos del Banco de México (Banxico), el peso recuperó 31 centavos a la moneda estadounidense en el mercado spot durante las últimas cinco sesiones, manteniéndolo en niveles de principios de octubre de 2008, periodo en el que registró una secuela de fuertes depreciaciones que lo llevaron a rangos máximos históricos a causa de la crisis financiera. Ahora, 18 meses después, el peso está en mínimos de aquella volatilidad cambiaria, pero aún retirado de los niveles de 9.8745 unidades del 4 de agosto de 2008. Pese a que el dólar se apreció frente a sus principales pares, la moneda mexicana se impuso ante la estadounidense, debido a un nuevo máximo de reservas internacionales, a la expectativa de un mayor flujo de inversión foránea y a las actas de la Reserva Federal. No obstante, no se descarta una ligera corrección. El Departamento de Estudios Económicos y Sociopolíticos de Banamex-Citigroup prevé que la incorporación de México al Índice de Bonos WGBI con títulos nacionales podría implicar una entrada de recursos al país de 12 mil millones de dólares, equivalente a 11 por ciento del monto total de bonos M en circulación, provocando una mayor fortaleza cambiaria. El Government Bond Index (WGBI) de Citigroup es el índice más emblemático de la entidad financiera estadounidense sobre el desempeño de mercados de bonos soberanos, y es utilizado como referencia por una gran cantidad de inversionistas institucionales en todo el mundo. "La incorporación al índice motivará un impulso adicional al rally reciente que la moneda mexicana ha experimentado respecto a la divisa estadounidense. "Sin embargo, también debemos tomar en cuenta la posibilidad de que la Comisión de Cambios incremente el monto de opciones que subasta cada mes y que a la fecha se ubica en 600 millones de dólares", precisó Banamex-Citi. Las reservas internacionales subieron a 95 mil 682 millones de dólares desde los 94 mil 478 millones de dólares de la penúltima semana de marzo, informó el Banxico. Las reservas internacionales rondan niveles máximos, debido en gran parte a la liquidación de una cobertura petrolera contratada para garantizar el precio de la mezcla mexicana de crudo en 2009. Sin parar La Bolsa Mexicana de Valores (BMV), que pudo mantener el equilibrio y la marcha positiva en medio de la volatilidad de Wall Street y la caída del Dow Jones, se anotó ayer su segundo máximo histórico consecutivo y el sexto del año. Con un volumen "moderado" de 254.89 millones de acciones en 33 mil 693 operaciones por un monto de ocho mil seis millones de pesos, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) avanzó 152.32 puntos, equivalente a una ganancia de 0.45 por ciento, para cerrar en un nivel nunca antes visto de 33 mil 801.21 unidades. Con seis máximos en el año, el IPC registró una ganancia nominal de 5.23 por ciento en lo que va del año. En la Bolsa Mercantil de Nueva York, el crudo para entrega en mayo subió 22 centavos, 0.25 por ciento, para terminar en 86.84 dólares por barril, su cierre más alto desde el 8 de octubre.